
Ich weiß nicht, ob sich jemand aktuell die StVV in Bremerhaven antut, die Wahl von Julja 
Eulig wird an Peinlichkeit kaum noch zu überbieten sein.  
Es gibt kein Recht, jemanden auf ein Pöstchen zu wählen!  
Aber Vorsicht, bei einer Wahlbeteiligung von 40% wird sich die StVV anstrengen müssen, 
Vertrauen zurückzugewinnen. 
Und.... . 
Nachtrag:  
15:27 Timpke, ups, geht noch peinlicher. Er entwirft eine Art Hexenjagd! Etwas seltsame 
Auffassung von der Freiheit der Stadtverordneten. Rabulistik in Reinkultur und eine offene 
Drohung wie sie weiter verfahren werden. 
15:30  
Jürgewitz legt nach! Jetzt ist es die Frauenquote! Also, jeder der nicht Julija Eulig wählt ist 
jetzt ein Undemokrat. Warum schreitet da niemand ein? 
Also, geheime Wahl, ich rufe schon mal Solitär auf! 
16:05  
Solitär in allen Variationen durch! Soll ich die PS4 rausholen? Red Dead Redemption II 
könnte ich ja mal zu Ende spielen, passt irgendwie! 
16:10 
Bild ist wieder da! Wahlergebnis?? Das muß aber besser klappen mit der Bildübertragung! 
OK, werden vereidigt. Beide! Ich glaub es nicht!  
Tja, die Türen sind offen, weit offen!! 
16:15  
Geht weiter mit dem Wählen! Tiedemann, was hat sie immer mit 20%, das sind 20% von 
40%, 60% haben nicht gewählt, und ich sehe diese Zahl noch schwinden! 
Claus Schott beantragt geheime Wahl! Ich denke, ich bekomme Red Dead noch durch! 
OK, Nordseezeitung berichtet schon,  
(https://www.nordsee-zeitung.de/.../BD-Vorschlag...) 
14 Enthaltungen bei der Eulig Wahl, wer war denn so kurzsichtig?? Unverständlich, ihr 
schafft Euch noch selbst ab! Das war ein Stein in der sog. Brandmauer, der jetzt raus ist! Für 
die BD ein Test, denn die Personalie war eine Provokation für die Grünen, die jetzt ihre 
Wunden lecken.  
Aber, für BD ist klar, sie können sich durchsetzen. 
Es ist klar, was das für die Klimapolitik in Bremerhaven heißt, die es mit CDU und FDP eh 
schwer hat.  
Firmen schauen sich so etwas genau an, und werden die Stirn runzeln. Mit den BD kann man 
keine Zukunftspolitik machen. 
Ich sehe das bedeutend ernster, als die bloße Wahl für das Standesamt, einen Posten, den es 
bisher nicht gab! 
Insoweit hat Julija Eulig wirklich was bewegt! 
16:33  
Die nächste Kandidatin BD nicht gewählt!  
Na Ja, aber Eulig ist peinlicher. 
Pause 
( OK, die Akustik-Gitarre braucht auch neue Saiten, gute Gelegenheit!) 
17:07  
Fixierten Betrag ausgetauscht, mir war so danach! 
17:15 OK, geht weiter, ja schlimmer kann es ja nicht werden, oder? 
In der NZ ist mittlerweile ein interessanter Beitrag zu Innenstadtentwickung erschienen ( 
https://www.nordsee-zeitung.de/.../Innenstadt-Zukunft-Wie...) 
Wieder eine geheime Abstimmung? 
Auftritt Timpke! 
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Jetzt keine Aufregung lieber Sönke Allers, mit Julija Eulig hat BD gezeigt, sie können sich 
durchsetzen. Das ist jetzt Theaterdonner. 
Er spricht jetzt mal kurz den anderen die Sachkenntnis ab, weil sie keine BD Kandidaten 
wählen! 
Wir sind jetzt bei Wahlprüfungsverfahren, und er spricht den anderen jetzt die 
Rechtskenntnisse ab. Das ist langsam TikTok Niveau! 
Brandt ( Linke) alternativer Kandidat,  
Jürgewitz,: also lange höre ich mir das nicht mehr an. Nach Jürgewitz wird jetzt das 
Rechtssystem Deutschland ausgehebelt. 
Hilz ist jetzt dran ( inhaltslose geschichte...) 
( Wo kamen bloß die 14 Enthaltungen her?) 
Raschen: 
Timpke dazwischen. Das Problem nach wie vor: freie Entscheidung der Abgeordneten, oder 
formale Sitzverteilung. 
Hier geht bei Timpke auf einmal die Demokratie, die frei Entscheidung der Abgeordneten, 
nicht vor. 
OK, jetzt strauchelt auch noch von Haaren.  
Eigentlich kein Problem, die Freiheit der Entscheidung der Abgeordneten geht immer vor, 
ein verfassungsrechtliches Prinzip. 
Sonst brauchen wir keine Personen zu wählen! 
17:32 interne Besprechung der Fraktionen 
(Die Ukulele auch noch mit neuen Saiten versorgen??) 
Ich halte mal kurz fest, bis jetzt ( 17:33) wurde keine Sachentscheidung gefällt.  
BD führt die StVV am Nasenring durch die Manege!  
17:44  
OK, jetzt wird es langweilig. Alle Saiten aufgezogen, PS4 habe ich auch keine Lust mehr.  
Die Frage ist an sich ganz einfach zu beantworten: Die Freiheit der gewählten Abgeordneten 
steht immer an erster Stelle, das müsste Claudius eigentlich wissen. Alles andere ist dieser 
Freiheit untergeordnet, solange es sich an die verfassungsrechtliche Ordnung hält. Lösung, 
Wählen, und soll BD doch klagen. Nicht auszudenken, was die Besucher im Saal denken 
müssen. 
Ich hatte ja so etwas schon erwartet, wie die StVV lahmgelegt werden soll. Tja, für die Stadt 
keine Reklame, und die 14 Enthaltungen sollten mal in sich gehen, was sie da gemacht 
haben! 
18:00 
18:10 Könnte ja mal wieder Klavier üben?  
Der nächste Sachantrag wäre übrigens: Trinkerscene auflösen. Schon interessant, was für 
ein Menschenbild dahintersteckt.Natürlich BD!  
Schade, hatte mich schon auf den FDP Antrag: Bürgerrat BioTonne gefreut. Ich habe es echt 
nicht geglaubt, als ich es gelesen haben. §20 Kreislaufwirtschaftsgesetz schreibt die Tonne 
vor, und dafür einen Bürgerrat? 
Aber, das wird wohl heute nichts mehr. 
18:20 Die Pressemitteilung ist jedenfalls schon raus 
(https://www.bremerhaven.de/.../stadtverordnetenversammlun...) 
18:22  
noch immer nix 
18:25  
Ich habe mal ein YouTube Live Video hochgeladen, mehr so als Test. Thema was die 
Stadtplanung, aber da ist momentan soviel Dynamik drin. Schön, daß mit Online Medien 
gearbeitet wird, aber da ist auch noch viel Luft nach oben! 
Keine Angst, das wird gleich wieder gelöscht, ich bevorzuge mittlerweile meinen YouTube 
Kanal.( https://www.youtube.com/channel/UCq1-R3AEGWD8F3phQQlzZwA) 
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18:31 OK, DAS kommt gleich, da gibt es bei mir einen Interessenkonflikt. 
18:34 Es geht weiter. 
keine abschließende Meinungsbildung. Also, jetzt soll doch der linke Kandidat 
vorgeschlagen werden. Warum nicht sofort. 
Aber Timpke meldet sich schon wieder: 
18:37 Timpke 
Alle basteln sich die Demokratie zusammen ???? Oh, er ist aufgebracht, schau mal an.  
Der Wille der Abgeordneten zählt, nicht die Demokratieauffassung von Timpke. Tja, er droht 
schon rechtliche Schritte an. 
Na ja, die Eulig Wahl war an sich der Brecher, jetzt ist es mehr Theaterdonner. 
von Haaren ist sichtlich genervt, kann ich nachvollziehen. 
Ich würde mal sagen, die Würde der Versammlung nimmt so langsam ein wenig schaden, 
man streitet sich jetzt über die Reihenfolge und Darstellung auf dem Wahlzettel. 
Aber ein gutes hat es ja, was man so alles schaft! Video auf FB hochgeladen, gerade noch eins 
auf Instagram. Tja! 
Na ja, ich lese jetzt erstmal weiter im Buch von Hartmut Rosa: When Monsters Roar an 
Angels sing. Heavy Metal als Soziologie. Klasse, viel von meiner Musik und meiner Jugend. 
Whole Lotte Love, Led Zeppelin mit selbst gebautem Verstärker. Das waren Zeiten.  
Black Dog ist noch immer mein Klingelton, und eine der besten Versionen die von Beth 
Hard! 
Eigentlich bin ich ja aktuell mehr auf norden.social unterwegs, aber die Tweet von Michael 
Warburton auf Twitter (X) sind echt klasse. In the air Tonight bei Miami vice, echt klasse. 
18:55 
Die Stimmzettel werden erstellt! 
Denkt an Euer Mikrofon da vorne, es geht alles übers Radio! 
Wenn es nach von Haaren ginge, wäre um 18:00 Schluß! Hat er eben gesagt! 
19:00 Heute ZDF 
Die Bilder aus Libyen sind schlimm, und Auswirkungen des Klimawandels, und in 
Bremerhaven erleben wir den Aufstieg von Parteien, denen der Klimawandel schlicht egal 
ist. Das macht wütend! 
19:11  
Ton ist weg, Na ja, auch nicht mehr schlimm. Bin eh bei Heute ZDF. 
Eulig hat es schon bis auf Buten un Binnen geschafft. 
(https://www.butenunbinnen.de/.../bremerhaven...) Es ist ein Dammbruch. Wahrscheinlich 
mehr, als den Anwesenden bewusst ist. 
19:15 MSC steigt bei Hamburg ein ? Tja, interessant. Der Hafen hat echt Probleme. 
In Heute; Hinweise für den Warntag. Aktuell hätten wohl Warntöne für den rechten Rand 
geholfen, aber, ok ist gelaufen! 
OK, FB zeigt mir an, Thorsten von Haaren eine Freundschaftsanfrage zu senden. Das findet 
er bestimmt nicht gut! ! 
Also eins muß man der Sitzung lassen, ich hab hier echt viel geschaft, wenn man so lange am 
Bildschirm sitzt. 
OK, Timpke nicht gewählt! 
Jetzt Wahlausschuss für Schöffen, da hake ich mich aus. 
Tagesordnungspunkt 3.5, nur zur Erinnerung! 
Warum fallen jetzt die BD Kandidaten durch, die Posten sind jetzt doch wirklich Pille Palle 
19:30  
Buten un Binnen 
OK Eulig im TV, Toll gemacht, das ist ein Dammbruch:  
Mir läuft es eiskalt den Rücken runter! 
Hauke Hilz im TV und Tiedemann online. 
OK, Bremerhaven wird da wohl ( unrühmliche) Geschichte schreiben. 
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Tiedemann schon wieder, die parlamentarische Arbeit wird verhindert, Neubildung eines 
Ausschusses  
19:41 der Punkt 3.7 ist dran ( Migrationsrat) 
Jürgewitz, man, wie von Haaren da die Fassung wahrt, Respekt! 
OK, das war rassistisch, was da herüberkommt, von Haaren sollte mal durchgreifen. 
OK, Sönke Allers versucht gegen Jürgewitz noch mit Sachargumenten zu kommen, ich würde 
sagen, verlorene Liebesmüh...Über die Notwendigkeit und dem Sinn des Migrationsrates, da 
gibt es keinen Zweifel. Laßt Euch doch nicht von so etwas provozieren. Das ist doch Ziel und 
Zweck der AFD Einwürfe! 
OK, koutschawa von den Linken versucht es auch mit Sachargumente. 
Aber auch ihm dürfte klar sein, der Geist ist schon längst aus der Flasche. Eigentlich eine 
historische Sitzung, heute. 
Da hat er recht: Wer mit Migration Probleme hat, hat auch mit der Demokratie Probleme. 
Tja, Papert weist mit Recht darauf hin, wie wichtig Migration ist, und nicht nur Soft Nazis ( 
guter Begriff) hier Stimme haben sollten. 
Cordes von den Grünen legt noch einen drauf. 
Jürgewitz schon wieder, bitte stoppt das, es ist peinlich.Wir sind Deutschland, und solche 
Sprüche müssen in diesem Rahmen nicht sein.  
Und er pocht darauf, wir sollten uns auf ihn vorbereiten.  
Wenn ich die Eulig Sache sehe, da wird mir ganz anders. 
Timpke nach Jürgewitz: 
Wohlgemerkt, er geht auf Papert los!! ( Soft Nazi war der Trigger) 
Langsam dürfte unseren 14 klar werden, was ihre Enthaltung bedeutet hat. 
Interessant, Papert meinte wohl die AFD, Timpke fühlt sich aber angesprochen: Tja! 
Jetzt wird sogar die Pausenmusik Moll. 
Papert bekommt einen Ordnungsruf, OK, damit kann er leben. 
von Haaren über das Niveau der Sitzung, ok , da hat er recht.  
Das war untere Kiste, aber, das wird wohl die neue Normalität werden. Was erwarten sie 
denn. 
20:24 es geht noch immer um den Migrationsrat!! 
Oh Marne Knorr möchte gerne in den Bau und Umweltausschuss, kein Wunder, Ackmann 
und Neue Aue leuchten im Hintergrund. Das war also ihr Ziel, mit der Liste der Grünen. Aber 
die Grünen hier zu benutzen, die feine Art war das auch nicht. 
20:30 
macht Schluß, der nächste Punkt ( Besetzung der Ausschüsse) hat noch genug 
Aufregungspotential. 
Ne, jetzt nicht noch Frau Schiller. Ist gut gewesen. 
Ihr gebt diesen verrückten AFD ideen doch nur noch eine Bühne. 
Deckel zu, und gut ist. 
3.91 Besetzung des Ausschüsse! 
Tiedemann! 
So, ich schließe das mal hier! 
 


